

Sambangi Warga Di Angkringan Desa Gunting, Babinsa Koramil Wonosari Sampaikan Ini

Agung widodo - KLATEN.REDAKSISATU.CO.ID

Dec 2, 2024 - 14:42



Sambangi Warga Di Angkringan Desa Gunting, Babinsa Koramil Wonosari Sampaikan Ini

Klaten - Koptu Suherman, Babinsa Desa Gunting dari Koramil 22 Wonosari Kodim 0723 Klaten menyambangi dan bercengkrama dengan warga di warung angkringan yang terletak di Desa Gunting Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten, Senin (2/12/2024).

Kegiatan ini bertujuan untuk menjalin komunikasi yang lebih erat dengan warga binaan sekaligus untuk mengetahui perkembangan situasi di wilayah tersebut pasca pelaksanaan Pilkada Serentak 2024.

Dalam sesi bincang santai yang penuh keakraban tersebut, Koptu Suherman berbincang dengan sejumlah warga yang sedang menikmati suasana warung angkringan. Melalui interaksi ini, Babinsa berharap dapat lebih memahami dinamika yang terjadi di masyarakat setelah pesta demokrasi tersebut. Ia juga menyampaikan pesan penting untuk menjaga kondusifitas wilayah serta tetap menjaga keamanan dan kenyamanan lingkungan agar kehidupan masyarakat tetap harmonis.

“Penting bagi kita untuk tetap menjaga keamanan lingkungan agar tidak terjadi hal-hal yang dapat merugikan kita bersama. Dengan adanya komunikasi seperti ini, hubungan antara TNI dan masyarakat semakin erat dan bisa lebih saling memahami,” ujar Koptu Suherman saat berbincang dengan warga.

Bercengkrama Babinsa merupakan salah satu bentuk komunikasi sosial yang dilakukan untuk memperkuat ikatan antara TNI dan rakyat, serta sebagai upaya pencegahan terhadap potensi gangguan keamanan di wilayah binaannya. Selain itu, kegiatan ini juga menunjukkan bahwa TNI selalu hadir untuk memberikan rasa aman dan mendukung segala kegiatan positif di masyarakat.

Warga pun menyambut baik kehadiran Babinsa dan mengungkapkan apresiasi atas perhatian yang diberikan dalam menjaga keamanan dan kenyamanan lingkungan pasca pemilu.

Dengan berlanjutnya interaksi yang positif seperti ini, diharapkan masyarakat Desa Gunting semakin solid dan bersinergi dengan TNI dalam menjaga situasi yang aman dan nyaman untuk bersama. (Red)